



ACOMMUNIQUÉ - PRESS RELEASE

Campbell's Bay, Québec le 21 mai, 2020

Projet d'agrandissement de 10 chambres

Les Ami(e)s du Manoir St-Joseph devait débiter la construction de 10 chambres additionnelles en juin 2020.

Après de longues délibérations le conseil d'administration a décidé à l'unanimité de remettre le projet de construction de l'agrandissement de 10 chambres au printemps 2021, et ceci est conditionnel au statut pandémique COVID-19. La décision est basée sur les nombreuses consignes entourant la COVID-19, en particulier dans les hébergements pour aînées.

Notre seule et unique priorité est la sécurité et le bien-être de nos résidents.

Soyez assurés que les fonds recueillis aux nombreuses collectes fonds ainsi que votre générosité resteront dédiés au projet de construction

Nous vous remercions de votre compréhension et soutien continu...resté en sécurité!

10 room addition project – Friends of St-Joseph Manor

The construction of the 10 room addition at the Friends of St-Joseph Manor was projected to start in 2020.

After much deliberation the board of directors have unanimously decided to postpone construction until spring 2021, and this remains conditional to the status of the COVID-19 pandemic. The decision is based on the many regulations surrounding the COVID-19 pandemic, especially in senior homes.

Our one and only priority at this time is the safety and wellbeing of our residents.

Be assured that the funds raised through our many fundraisers and the generosity of many, will remain dedicated to the construction project.

We thank you for your continuous support and understanding... stay safe!

Colleen Larivière
Directrice/Director